
２０２４年度：今、頑張ってます！

６月度：活動報告

福岡南エリア:岡本　　勇

５月２９日大野城市シルバー人材センターの総会がありました。

理事をさせられています私は壇上に座らせられました。

来賓客は井本大野城市市長、井上順吾県議、井上博隆県議と

大野城市市議会議長と大野城市４人の重鎮の方でした。

私も２０年振り位に成りますか、背広にネクタイで壇上に座ら

せて頂きました。昨年は志牟田さんが総会の議長でしたが今年

は日程の都合がつかず他の方でした。

総会の議案書の内容報告は大野城市シルバー人材センターの瀬利

局長でした。私も志牟田さんも御懇意にさせて頂いております。

大野城市シルバー人材センターでは会員さんが男性２７１人女性

１５２人合計４２３人の方がおられ就業実人員３７３人で就業率

（８８．２％）で事業実績が１億６千７百万との御報告がござい

ました。総会に出席頂いた方は約７０名位でございました。

総会も議論が一通り終わり最後に閉会の挨拶です。ここで私の

出番です。理事に指名された時局長と担当者の方に私は他人前で

話すのが苦手ですからそんな事はさせないで下さいとの約束が

ありましたのでそんな役割をさせて頂いたのでしょう！

そんな事で総会の役割も無事終了させて頂きました。


